
 
 

Ich fürchte mich nicht 
Jede und jeder von uns erlebt im persönlichen immer wieder einmal herausfordernde 
Zeiten, sei es in uns selbst, in unserem Alltag oder auch in dem, was sich um uns herum in 
Gesellschaft und Welt abspielt, wie auch im Moment. Die Versuchung ist dann groß, sich 
im Strudel der Sorgen, der Verunsicherung und des Chaos mitreißen zu lassen. Dagegen 
setzt die heutige Losung ein Hoffnungsmoment: Wir sind bedrängt, aber nicht in die Enge 
getrieben, ratlos, aber nicht verzweifelt, verfolgt, aber nicht verlassen, zu Boden geworfen, aber 
nicht am Boden zerstört.  (2.Korinther 4,8-9)  
 
Paulus macht deutlich, dass erst in der Finsternis das Licht hell scheint, Gott im Dunklen 
nahe ist, um uns Kraft zu geben, gegen die Unsicherheiten, gegen Streit und Unfrieden, 
gegen das Elend und die Verzweiflung, um aufzustehen, auch wenn wir zweifeln, mit Gott 
oder dem Schicksal hadern. 

Impulse 

• Wise Guys - Sorge dich nicht: Verknüpfung 
 

• Dorothee Sölle - Der dritte Weg: Verknüpfung 

 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Dr. Petra Knötzele 

 

Bild: Dr. Petra Knötzele 



Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Maren Dettmers, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, Klock, Heinz 
Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Heiko Ruff-Kapraun, Tobias Sattler und Dr. Hans 
Jürgen Steubing 
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